

BELLE-ÎLE

ÉDITION HISLE

DESIGN STUDIO BRIAND&BERTHEREAU



HISLE.FR

BELLE-ÎLE

LAMPE À POSER
TABLE LAMP

Créée par Joran Briand et Arnaud Berthereau, Belle-Île est une lampe d'exception. Sa ligne épurée, associée à la délicatesse du globe en verre soufflé, diffuse une atmosphère élégante et chaleureuse.

Designed by Joran Briand and Arnaud Berthereau, Belle-Île is an outstanding table lamp. Its sleek lines, combined with the delicacy of the blown glass globe, create a warm and elegant atmosphere.

SPÉCIFICATIONS

Matériaux : Aluminium anodisé et verre soufflé

Dimensions : H. 40cm / Ø 32cm

Source lumineuse : LED 8W

Tactile et dimmable

Materials: Anodized aluminum and blown glass

Dimensions: H. 40cm / Ø 32cm

Light source: LED 8W

Tactile and dimmable

Le Studio Briand&Berthereau travaille dans les domaines du design d'espace, d'objet et du graphisme. Sa philosophie tient en quelques mots : faire le maximum avec le minimum. Cette approche a pour ambition d'atteindre le parfait équilibre entre la forme et l'usage, pour que le dessin de chaque objet, débarrassé de tout superflu, puisse exalter son pouvoir d'émotion.

Studio Briand&Berthereau works in the fields of space, object and graphic design. Its philosophy can be summed up in a few words: do the maximum with the minimum. This approach aims to achieve the perfect balance between form and use, so that the design of each object, stripped of all superfluous elements, can exalt its emotional power.



www.briand-berthereau.com
Instagram @studiobriandberthereau

HISLE
27-29 RUE THIERS
56000 VANNES - FRANCE
+33 (0)2 30 85 96 15
HISLE@HISLE.FR

HISLE.FR

CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE
DESIGNED AND MADE IN FRANCE

© HISLE Tous droits réservés
Photos © Yann Audic